



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	25/08/2022	LEGISLATIVO

CRUZAN ATAQUES PERSONALES

Polariza a legisladores en la Permanente

PRI rechaza que sea un crimen de Estado

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

En su último debate político, la Comisión Permanente registró hasta ataques a la vida personal de los senadores, por la polarización que generó el tema de Ayotzinapa, sobre el cual los priistas, que fueron responsables del sexenio pasado y de la investigación original, rechazaron que se trate de un crimen de Estado, dado que los jóvenes fueron víctimas del crimen organizado coludido con autoridades locales.

La senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu, expresó que "rechazamos, por lo demás, tajantemente la narrativa de crimen de Estado; es la construcción falaz de una imputación, de una inducción al imaginario colectivo.

"Hay que distinguir entre los hechos, un grupo de jóvenes que fue privado de su libertad y eventualmente de su vida por grupos de delincuencia organizada, de otra circunstancia; de si en el curso de las investigaciones hubo irregularidades, que puedan ser investigadas y eventualmente sancionadas", dijo.

Habló de la tragedia que implicó este crimen para las familias de los 43 jóvenes que fueron atacados por el crimen organizado, en complicidad con policías y autoridades municipales.

El diputado morenista, Marcos Medina, admitió que sí fueron bandas criminales las responsables del ataque a los estudiantes, pero añadió que "están perdiendo de vista la participación omisa de los órganos de seguridad del Estado, de las autoridades estatales y federales, no solamente municipales, federales y estatales, para llegar a esclarecer los hechos y, lo que es peor, su colusión para inventar una verdad a modo y tratar de 'dar atole con el dedo' no solamente a los padres de las víctimas, sino al pueblo de México".



Foto: Especial

Diputados y senadores, durante el último día de trabajos de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.